

FÚTBOL Ter Stegen salva al Barcelona en Dortmund (0-0) **P31**



HOCKEY Un partido entre Argentina y Malvinas desata la polémica **P34**



La falta de acuerdo entre partidos obliga a otras elecciones en España

El Rey constata que ningún candidato tiene apoyos para la investidura

Pedro Sánchez culpa a los otros líderes y sus rivales le responsabilizan a él

Los comicios serán el 10-N, los segundos en siete meses y los cuartos desde 2015

C. E. CUÉ / A. DÍEZ M. ALBEROLA, Madrid
El fracaso de los partidos políticos en alcanzar una fórmula viable de Gobierno aboca a España a una repetición electoral el próximo 10 de noviembre. Serán los segundos comicios en siete meses y

los cuartos en cuatro años. El rey Felipe VI concluyó ayer su ronda de consultas con la constatación de que nadie reúne los apoyos necesarios, por lo que "no formula una propuesta de candidato a la presidencia del Gobierno", decisión que, si no hay un improbable

acuerdo de última hora, activará el mecanismo de convocatoria electoral el lunes. Las llamadas finales de Pedro Sánchez a los líderes de PP, Ciudadanos y Podemos no sirvieron para superar el bloqueo. "Lo he intentado por todos los medios, pero lo han hecho im-

posible", declaró el presidente en funciones, quien culpó a Podemos de haber impedido un gobierno. Pero Sánchez pudo comprobar ya anoche que Iglesias, Casado y Rivera le señalan a él como responsable. **PÁGINA 16 A 19**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

La abstención determinará el resultado de los comicios, según los expertos

La frustración del electorado aventura una caída de participación

LUCÍA ABELLÁN, Madrid
La abstención será la clave de unas elecciones repetidas el próximo 10 de noviembre. Expertos en democracia consultados por este diario aventuran una desmovilización mayor a la registrada en los comicios, también repetidos, de junio de 2016, cuando la participación cayó en tres puntos, del 73,2% al 69,8%, respecto a diciembre de 2015. Los especialistas están divididos entre quienes esperan un mayor abstencionismo entre los votantes de izquierdas y quienes ven un reparto entre los dos polos ideológicos. **PÁGINA 20**



El presidente en funciones, Pedro Sánchez, al ser recibido ayer por el rey Felipe VI. / CASA DEL REY

Los sondeos a pie de urna apuntan a un nuevo bloqueo político en Israel

JUAN CARLOS SANZ, Jerusalén
Los sondeos a pie de urna apuntaban anoche a un renovado bloqueo político en Israel tras la celebración de las segundas legislativas en cinco meses. El Likud de Benjamín Netanyahu y la formación centrista liderada por Benny Gantz (Azul y Blanco) se situaban prácticamente empatados y sin opciones claras para formar una coalición de Gobierno. **PÁGINA 2**



El mercado paralelo de divisas cobra impulso con los controles oficiales

El dólar se tiñe de azul en Buenos Aires

ENRIC GONZÁLEZ, Buenos Aires
Tras la implantación de controles y limitaciones en la compra de divisas, el mercado negro del dólar no deja de crecer en Argentina. Quizá sea por la tintura azul utilizada para detectar billetes falsos, pero el caso es que en el país al dólar en negro se le llama *blue*. Frente a un cambio

oficial de 57 pesos por dólar, el azul roza ahora los 72, una distorsión que constituye un incentivo para que las empresas realicen operaciones clandestinas y falsifiquen sus facturas de importación y exportación. "Hay muchos millones de dólares fuera del circuito oficial", indica un importante operador financiero. **PÁGINA 5**

FERNANDO CARRILLO
Procurador de Colombia

"El Estado debe levantarse y doblar el brazo a la violencia"

FRANCESCO MANETTO, Bogotá
Fernando Carrillo Flórez (Bogotá, 57 años), procurador general de Colombia, está al frente de un organismo decisivo para garantizar la institucionalidad del país, el control de la función pública y la transición hacia la consolidación de la paz y la convivencia, sobre todo en las zonas rurales. Pero la violencia política ha resurgido en medio de la campaña electoral para los comicios regionales y locales del próximo 27 de octubre. Carrillo, exministro y exembajador en España, reflexiona en conversación con EL PAÍS sobre los desafíos colombianos. "La pregunta es si el Estado va a dejarse doblar el brazo o le va a doblar el brazo a la violencia", reflexiona. **PÁGINA 4**

Arabia Saudí recuperará la producción petrolera a finales de mes

ÁNGELES ESPINOSA, Dubái
"El daño está contenido", dijo ayer el ministro de Energía de Arabia Saudí. Un mensaje de tranquilidad tras los graves ataques sufridos sobre las instalaciones de producción de crudo, que dispararon el precio. "El abastecimiento ya ha vuelto a la normalidad y se continuará tirando de inventarios para las exportaciones". Riad recuperará sus bombeos petroleros a final de mes. **PÁGINA 3**